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Die Vorsitzende teilt mit, dass die Niederschrift normalerweise innerhalb von vier Wochen vor-
liegt. Die Niederschrift zu machen, ist viel Arbeit und die Vorsitzende liest diese noch Korrektur 
bevor die Niederschrift an die Stadtverwaltung geschickt wird und letztlich in Allris eingestellt 
wird. Dies nur als Hinweis, dass man die Niederschrift nicht schon nach zwei Wochen erwartet.  

 
Ortsratsmitglied Karpe hat folgende Nachfragen:  

Wie ist der Prozess zu offenen Rückmeldungen aus vergangenen Sitzungen. Die Vorsitzende bit-
tet darum, dass einer der Ortsratsmitglieder hierzu eine Liste führt, um dann zukünftig auf offene 
Rückmeldungen noch einmal einzugehen bzw. nachhaken zu können. Ortsratsmitglied Karpe 
wird diese Liste zukünftig führen.  

Bei der leerstehenden Wohnung in dem Vereinshausgebäude steht Wasser an den Fenstern. Hier 
sollte danach geschaut werden, nicht dass hier Schimmel entsteht. Evtl. sollte die Heizung regel-
mäßig angeschaltet werden. Die Vorsitzende teilt mit, dass die Stadt um den Zustand der Woh-
nung weiß. Die Stadtverwaltung wird dennoch gebeten, sich die Wohnung einmal anzuschauen.  

 
Ortsratsmitglied Siebenborn fragt an, ob eine Mitteilung erfolgen kann bzgl. der Raserei im Dorf. 
Die Vorsitzende wird dies beim Ordnungsamt anregen, dass hier etwas getan wird.  

 
Ortsratsmitglied Barbian teilt mit, dass das öffentliche Mitteilungsblatt zu spät oder überhaupt 
nicht zugestellt wird.  

 

 

 
 
 
 


